

Textos: Inmaculada Alguacil Herrero  
Ilustraciones: Juan Antonio Riviere Páez

Edición: Inmaculada Alguacil Herrero  
El Misterio de la Cara Oculta de la Luna. 2019  
[www.lamparilla.com](http://www.lamparilla.com)

Reservados todos los derechos. Cualquier forma de reproducción,  
distribución, comunicación pública o transformación pública de esta obra,  
sólo puede ser realizada con autorización de su o sus autores.



Dedicado al **U**niverso y a sus **H**abitantes de **L**uz.  
**U**nidos.



Sephora

Nombre de origen Hebreo.  
Significa “Ave, pájaro”.



Iahvé

Nombre de origen Hebreo.  
Significa “Ser, existir”.



## SOY SÉPHORA

A veces me siento pequeña como un botón, y otras veces me siento tan alta como una jirafa con alas de libélula.

Mi abuelo dice que todo tiene dos mitades opuestas, como la luz y la oscuridad, el Cielo y la Tierra, la tristeza y la alegría, la rabia y el perdón..., y así, muchos ejemplos más; me recuerda que vivir es como subirse a un balancín, de pronto estamos arriba y unos segundos después estamos abajo, y que lo más difícil de todo es mantenerse en medio de ambas partes ..., en:

” Equilibrio”.

Mi abuelo me ha contado que todas las cosas que nos suceden viajan en el interior de un reloj, y que el conductor invisible se llama “Tiempo”. Tic, tac, tic, tac, tic, tac.

A él le gusta caminar despacio y observar cualquier diminuto detalle, como seguir con el dedo el camino de un gusano cuando sube por el tronco de un árbol, o detenerse a aplaudirle a una florecilla que baila con la brisa.



Cada día se pone su sombrero para protegerse del sol, pero en realidad me ha revelado que lo lleva para guardar dentro de él todos sus cuentos, y que a veces, alguno travieso se le escapa para poder contármelo.

Mi abuelo duerme en el tejado de la casa, debajo de un paraguas gigante de cristal. A través de él mira al Cielo cuando anochece.

—Abuelo, ¿Qué haces en el tejado antes de dormir? —Le pregunté —, ¿Tienes miedo de la noche?

—Mi querida Séphora, —me respondió:

—Desde lo alto puedo oler las hierbas del monte, oír los últimos cantos de los pájaros, a veces siento el frío del amanecer, pero, sobre todo, lo que más me inquieta es el misterio de la Cara Oculta de la Luna.

...Y Séphora, desvelada por el enigma, dejó escrita una gran curiosidad en su corazón...



Cuando voy de la mano de mi abuelo, no busco nada, pero siempre encuentro cosas importantes, y flores, muchas flores.